2023-11-22

VIDEO: Clara Brugada y Joaquín López-Dóriga pelean por resultados de encuesta de Morena y así fue el agarrón

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.sdpnoticias.com/estados/cdmx/video-clara-brugada-y-joaquin-lopez-doriga-pelean-por-resultados-de-encuesta-de-m orena-y-asi-fue-el-agarron/

En entrevista, Clara Brugada y Joaquín López Dóriga se pelearon por los resultados de la encuesta de Morena, la cual ganó en paridad de género pero no en intención al voto.

La precandidata de Morena a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX) rumbo a las elecciones 2024, a celebrarse el domingo 2 de junio, Clara Brugada, asistió a una entrevista con Joaquín López-Dóriga.

Cabe mencionar que para las 9 gubernaturas que tendrán elecciones en 2024, los partidos deberán ser representados por 5 candidatas mujeres y 4 hombres, por la decisión del Instituto Nacional Electoral (INE).

Clara Brugada vs Joaquín López-Dóriga: Así fue su pleito por resultados de encuesta de Morena en vivo

Casi al comienzo de la entrevista, Clara Brugada y Joaquín López Dóriga protagonizaron un pleito en vivo (que quedó en video), debido a los resultados de la encuesta Morena para la CDMX.

Esto debido a que Joaquín López-Dóriga le preguntó a Clara Brugada cómo piensa ganar las elecciones 2024 si perdió la encuesta interna contra Omar García Harfuch.

Y es que Joaquín López-Dóriga destacó que Clara Brugada es pre candidata debido a la regla de paridad de género, a los que la militante le indicó que no debe caer "en la relatoría de la misoginia".

Ante esto, Joaquín López-Dóriga respondió que no puede señalarlo de misógino porque nunca lo ha sido; Clara Brugada contestó a esto que "cada quien defiende con sus actos, sus palabras".

En este punto el pleito entre Clara Brugada y Joaquín López-Dóriga escaló en un "no se enoje" por parte de la pre candidata, y un "¿viene a discutir conmigo o a debatir?" del periodista.

Clara Brugada defendió que Morena "afortunadamente" acató la paridad de género como un criterio, uno de los dos que definió al ganador de la encuesta de Morena, el otro siendo por encuesta.

Y destacó que la paridad de género no es equivalente a que le regalen algo.

Se puso intensa la entrevista de Clara Brugada con López Dóriga . pic.twitter.com/94RSpItF9v

Clara Brugada declara a Joaquín López-Dóriga que no se dificultará ganar las elecciones

Clara Brugada destacó que en las encuestas, ya como pre candidata de Morena, se encuentra más arriba que el pre candidato del PRIAN, con una diferencia mayor a 30 puntos.

Igualmente, ante la pregunta inicial de Joaquín López-Dóriga, señaló que sí tiene posibilidades de ganar, además de que de todos los anteriores aspirantes para la CDMX, le ganaban en intención al voto a cualquiera de la oposición.

La pre candidata de Morena para la CDMX, Clara Brugada destacó ante Joaquín López-Dóriga que lo más importante es que en el movimiento van en unidad rumbo a las elecciones 2024.

Ante esto, menciona que a diferencia del frente opositor, con Omar García Harfuch va en unidad independientemente de los resultados de la encuesta de Morena.

Por supuesto que vamos a seguir trabajando en equipo y en Unidad. Gracias @ClaraBrugadaM por tan buena reunión! https://t.co/yUy9VDYIjw